



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 22. Mai 2012

P085036

Anzug Ernst Jost und Konsorten betreffend Anbindung des Bahnhofs SBB an die Innenstadt

- ://:
1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.
 2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Anzug Ernst Jost und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Für die im Anzug formulierten Anliegen sind die Aussagen zum Verkehrskonzept Gundeldingen, zur Weiterentwicklung des „Tramnetzes 2020“ sowie der Grundsatzentscheid des Regierungsrates zum Autobahnanschlusses Basel City zentral. Dem Grossen Rat wird deshalb beantragt, den Anzug Ernst Jost und Konsorten stehen zu lassen. Sobald die Arbeiten zu den genannten Planungen abgeschlossen sind und der Grundsatzentscheid gefällt ist, berichten wir erneut dazu.

